

Portrait swissceramics

L'Association Céramique Suisse réunit l'ensemble de toutes les professions de l'artisanat céramique en Suisse, de sa conception jusqu'à son élaboration artistique librement créatrice. En tant qu'unique organisation de ce genre active à l'échelon national, swissceramics soutient, depuis 1959, le développement artistique de ses membres dans toutes les facettes des activités du domaine de la céramique. **swissceramics** soutient vigoureusement la représentation, les intérêts et la reconnaissance du métier de la céramique suisse contemporaine dans le domaine public.

L'Association s'investit également dans l'assurance de la qualité de la formation professionnelle, domaine dans lequel elle collabore étroitement avec les centres de formation spécialisés en céramique. Elle s'engage à garantir la qualité de la formation et est active dans la promotion professionnelle et éducatif (www.shapingclay.ch et www.swissceramics.ch/bildung).

swissceramics est financée par des cotisations des membres, du sponsoring dédié a des projets spécifiques.

Un comité directeur de 5 – 7 membres dirige l'Association. Son travail est soutenu par différents groupes de travail et participations individuelles spécifiques.

swissceramics est en constante relation avec différentes organisations du métier de la céramique en Europe, aux USA et en Asie. Elle est membre de l'AIC (Académie Internationale de la Céramique) et du WCC-Europe (World Craft Council Europe).

Mission swissceramics

swissceramics...

- ... représente et promeut la céramique suisse actuelle
- ... assure la qualité de la formation professionnelle
- ... organise des événements afin d'exposer les travaux de ses membres
- ... est le réseau et une plateforme de communication pour la scène céramique suisse